

Monsieur le Maire,
Mes chers collègues,

Nous examinons ce soir les subventions municipales aux associations pour 2026, pour un montant global de 3,7 millions d'euros .

Nous reconnaissons bien sûr le rôle indispensable des associations dans notre commune. Elles participent à la cohésion sociale et à la vitalité de Saint-Priest.

Mais ces subventions traduisent aussi des choix politiques.

Un déséquilibre marqué

Ce qui frappe, c'est le poids très important accordé au sport : plus de 1,3 million d'euros, avec des montants particulièrement élevés pour certaines disciplines majeures comme le football, le rugby ou encore le handball.

Le sport est important, mais cette enveloppe devient largement dominante dans le budget associatif.

Des priorités insuffisamment soutenues

À l'inverse, des domaines essentiels restent sous-financés :

- l'action sociale,
- le handicap,
- et surtout l'environnement et le logement, qui ne représentent que 44 000 euros.

Monsieur le Maire, à l'heure des urgences sociales et climatiques, cet équilibre interroge.

Pour ces raisons, notre groupe estime que ce budget manque de rééquilibrage et d'ambition sur des priorités fondamentales.